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Zusammenfassung

        
Nichtsuizidales selbstverletzendes Verhalten (NSSV) und Suizidversuche sind bekannte Merkmale der Borderline-Persönlichkeitsstörung, kommunikatives Verhalten ist dagegen kaum erforscht. Untersucht wurden Unterschiede zwischen Patient*innen mit und ohne NSSV sowie Unterschiede bei aktuellen Suizidversuchen bzgl. suizidaler Kommunikation und NSSV.

        
In einer Sekundäranalyse wurden Angaben zu aktuellem und anamnestischem NSSV, Suizidversuchen, suizidaler Kommunikation und klinischer Symptomatik von 87 Patient*innen ausgewertet.

        
Patient*innen mit und ohne aktuelle NSSV unterschieden sich nicht in anamnestischen Angaben, aber im Hinblick auf aktuelle Suizidversuche und suizidale Kommunikation. Bezogen auf den aktuellen stationären Aufenthalt zeigte sich, dass sich Patient*innen mit und ohne Suizidversuche deutlich in den Variablen NSSV (100 vs. 32,5 %) und suizidale Kommunikation (71,4 vs. 7,5 %) unterschieden.

        
Aktuelle NSSV und suizidale Kommunikation sind von hoher Bedeutung für die Risikobewertung der aktuellen Suizidalität.
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Abstract

        
Non-suicidal self-injurious behavior (NSSV) and suicide attempts are well-known features of borderline personality disorder; communicative behavior is poorly studied. Differences between patients with and without NSSV as well as differences in current suicide attempts regarding suicidal communication and NSSV were investigated.

        
In a secondary analysis, data on current and anamnestic NSSV, suicide attempts, suicidal communication, and clinical symptomatology of 87 inpatients were studied.

        
Patients with and without current NSSV did not differ in anamnestic but did differ in current suicide attempts and suicidal communication. In regard to the current inpatient stay, it was observed that patients with and without suicide attempts differed considerably in the variables NSSV (100 vs. 32.5 %) and suicidal communication (71.4 vs. 7.5 %).

        
Current self-injury and suicidal communication are highly significant for risk assessment of current suicidality.
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